

Une Messe des Familles pour Noël



Depuis quelques jours, nous sommes entrés dans l'Avent. Autour de nous chacun prépare Noël à sa façon : les décorations illuminent nos villes, les sapins embaument nos maisons, peu à peu la crèche prend sa place et les plus jeunes comptent les jours en ouvrant consciencieusement leur calendrier de l'Avent.

À la paroisse aussi on s'active, puisque cette année nous avons eu l'envie d'organiser une messe des familles pour Noël! Celle-ci aura lieu le 24 décembre à 18h 30 à l'église du Sacré Cœur!

Si vous avez envie de participer à l'animation de cette messe par votre musique, vos chants, par la décoration de l'église, en animant le temps d'éveil à la Foi vous êtes invités à la réunion de préparation le mardi 13 décembre à 19h à la maison paroissiale!

N'hésitez pas à en parler autour de vous, plus on sera nombreux, plus belle sera la fête pour notre Roi!!

